

Musikkorps auf Tour

Karlsruher Ensemble gastierte in Sachsens Hauptstadt Dresden

kek. Die sächsische Landeshauptstadt Dresden war das Ziel einer Konzertreise des Polizeimusikkorps Karlsruhe. Das Orchester folgte damit einer Einladung des Polizeichors Dresden. Bereits weit vor Dresden nahmen Mitglieder des gastgebenden Chors die beiden Karlsruher Busse mit 90 Reisenden in Empfang und geleiteten die badischen Gäste zu einer Besichtigung der Porzellanmanufaktur Meissen. Am Abend folgte eine Fahrt in die Dresdener Innenstadt mit einem Besuch der berühmten, dank zahlreicher Spenden aus der ganzen Welt, darunter auch aus dem Raum Karlsruhe, wieder aufgebauten Frauenkirche.

Tags darauf stand wieder die Dresdener Innenstadt auf dem Programm, diesmal mit einem ausführlichen Stadtrundgang und einer Besichtigung der Semper-Oper. Der Nachmittag war einer Fahrt zum Jagdschloss Moritzburg vorbehalten; am Abend teilte sich die Gruppe auf zu einem Gang in die Staatsoper zum Musical „My Fair Lady“ beziehungsweise

zum Eintauchen in die Erlebniswelt einer Travestie-Show.

Der dritte Tag des Dresden-Aufenthalts stand ganz im Zeichen der Musik. Zusammen mit dem Polizeichor Dresden und dem Frauenchor des Polizeichors Nürnberg gestalteten die 60 Musiker aus Karlsruhe unter der Stabführung von Heinz Bierling ein Konzert auf der Naturbühne im Seifersdorfer Tal. Nahezu 2 000 Besucher fanden den Weg in die Gartenslandschaft etwas außerhalb von Dresden.

Die Badener kamen bei dem Publikum sehr gut an; besonders die Gesangssolistinnen Claudia Pontes und Susanne Kunzweiler sowie Susanne Siegel (Piccolo), Gabriel Husar (Trompete), Jürgen Ell (Euphonium) und Jochen Götzmann (Xylofon) zogen die Besucher in ihren Bann. Mit einer Fahrt in die Felsenwelt der „Sächsischen Schweiz“ endete das offizielle Programm für den mehrtägigen Dresden-Besuch des Polizeimusikkorps Karlsruhe.



DAS POLIZEIMUSIKKORPS KARLSRUHE besucht die sächsische Landeshauptstadt Dresden zu einer Konzertreise und trat auf der Naturbühne im Seifersdorfer Tal auf.
Foto: Kehrwecker